

Los servicios sociales en Israel: entre la inserción social y la cohabitación política pacífica entre grupos sociales étnicos y religiosos diversos. El caso del distrito norte: Galilea y Haifa

Alfredo Hidalgo Lavie

Por medio de técnicas de investigación social de metodología cualitativa (grupos de discusión y entrevistas) realizadas en el Distrito Norte de Israel y Haifa entre trabajadores sociales de diversos grupos étnicos y religiosos, han sido exploradas las percepciones y criterios que los propios técnicos poseen de la actividad profesional en el campo de los servicios sociales. Una finalidad que trasciende, en el caso israelí, los objetivos comunes de inserción y cambio social característicos de este subsistema de bienestar social, pues posibilita la cohabitación social y política pacífica entre los diversos grupos sociales a los que se atiende.